

Krems, am 11.10.2024

Südtirolerplatz: Zentrale Verkehrsanbindung wird verbessert

Die Umgestaltung hat begonnen / Fertigstellung Mitte November geplant

Krems – Mit der Umgestaltung des Südtirolerplatzes nimmt die Stadt Krems ein wichtiges Verkehrsprojekt in Angriff. Die Bauarbeiten haben am 9. Oktober begonnen und werden rund fünf Wochen dauern. Verkehrseinschränkungen sind nicht zu erwarten.

Die Stadt Krems plant eine umfassende Attraktivierung und Belebung der Verbindung zwischen der Altstadt und der Kunstmeile. Der Südtirolerplatz soll dabei als zentraler Ausgangs- und Endpunkt dieser Verbindung fungieren. Um den Transport der Besucher:innen zwischen der Kunstmeile und der Altstadt zu erleichtern, werden Mobilitätsangebote zentraler platziert. Die Kreuzung Josef-Wichner-Straße / Südtirolerplatz / Utzstraße wird entschärft und erhält eine klare Verkehrsführung. Zudem werden eine direktere Fußgängerführung zwischen der Josef-Wichner-Straße und dem Steiner Tor geschaffen und neue Radabstellanlagen installiert. Die Errichtung eines Trinkbrunnens sowie die Optimierung der Grünflächen sind ebenfalls geplant. Vor dem Café Ulrich soll eine kleine Auffahrtsrampe die barrierefreie Erreichbarkeit des höher gelegenen Plateaus ermöglichen. Ebenso verbessert wird der Zugang vom vorgelagerten Parkplatz zum Sanitätshaus bständig, damit dieses für Menschen mit Beeinträchtigung künftig leichter zu erreichen ist.

„Krems wird noch lebenswerter“

„Mit dem Start der Bauarbeiten am Südtirolerplatz kommen wir unserem Ziel, die Verbindung zwischen der Altstadt und der Kunstmeile attraktiver zu gestalten, bedeutend näher“, freut sich Bürgermeister Peter Molnar. „Der Südtirolerplatz fungiert künftig als zentraler Knotenpunkt, von dem aus sowohl die Museen und Hochschulen in Stein als auch sämtliche Ziele in der Innenstadt bequem zu erreichen sind. Gleichzeitig erhöhen wir dort die Verkehrssicherheit, verbessern die Aufenthaltsqualität und sorgen für mehr Barrierefreiheit. Das Projekt trägt somit maßgeblich dazu bei, Krems noch lebenswerter zu gestalten“, so der Stadtchef weiter.

Einladender Startpunkt für Gäste

„Mit der Umgestaltung des Südtirolerplatzes wird ein weiterer Kremser Platz attraktiviert und mit Trinkbrunnen, Fahrradabstellanlage und neuer Fußgängerquerung ausgestattet. Die Entschärfung des Kreuzungsbereiches soll für alle Verkehrsteilnehmer:innen eine Erleichterung bringen. All diese

Maßnahmen werden diesen Platz auch als Ausgangspunkt für die Gäste unserer Stadt auf“, ergänzt Mobilitätsstadträtin Alexandra Ambrosch.

Keine Verkehrseinschränkungen während der Bauzeit

Die Bauarbeiten werden rund fünf Wochen dauern, somit ist die Fertigstellung für Mitte November geplant. Verkehrseinschränkungen sind nicht zu erwarten, da die Arbeiten nur am Fahrbahnrand stattfinden. Die Gesamtkosten für die Umsetzung betragen rund 117.000 Euro.

Foto: Der Südtirolerplatz soll deutlich attraktiver werden und eine klare Verkehrsführung erhalten. Die Umbauarbeiten laufen seit 9. Oktober.

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Claudia Brandt, Tel. 02732/801-227
Magistrat der Stadt Krems, Stadtkommunikation, Marketing & Sales
Obere Landstraße 4, 3500 Krems